

Gut präparierte Pisten, zünftige Hütten

35 SSG-Mitglieder verbringen Skifreizeit in der Schweiz



An Schnee mangelte es nicht in der Schweiz, die SSG-Mitglieder auf einen Blick.

Foto: pv

Bad Nauheim. Ein verlängertes Wochenende verbrachten Mitglieder des Vereins Sport- und Skigymnastik (SSG) Bad Nauheim in Leysin/Schweiz. Der beliebte Wintersportort liegt auf 1260 Meter Höhe in den Waadtländer Alpen über dem Rhonetal. Drei Tage lang konnten sich die 35 Sportler aus der Kurstadt nach Herzenslust auf den Pisten austoben. Das abwechslungsreiche Skigebiet mit den gut präparierten Pisten, dem großartigen Panorama und den zünftigen Berghütten bot beste Voraussetzungen.

Die Übernachtung erfolgte in einem ehemaligen Grandhotel, das heute als College genutzt wird. Großen Applaus der Teilnehmer gab es für die Organisatoren Eduard Hechler, Sabine Heil und Robert Mörler. Auch im nächsten Winter soll eine Skifreizeit fester Bestandteil im Programm der SSG bleiben.

Weitere ausführliche Informationen über die Aktivitäten des Vereins gibt es auf der Internetseite mit der Adresse www.ssg-bad-nauheim.de oder telefonisch bei Pressewart Thomas Völker (0 60 32/1633).